



Le lundi 9 juin 2025

## LETTRE MENSUELLE D'INFORMATION

### DE VIVRE AU LYS



Chers amis adhérents,

Je débuterais volontiers cette lettre d'information du mois de juin 2025 en vous rendant compte de notre dernière manifestation, à savoir la Fête des Voisins, qui a eu lieu le vendredi 23 mai dernier.

Malgré un télescopage (regrettable) de dates, avec notamment la tenue d'un apéro littéraire à la Bibliothèque et l'Assemblée Générale de l'Association Syndicale du Lys-Chantilly, nous avons pu réunir plus d'une quarantaine de participants au rond-point du Grand Condé.

Nous avons pu y apprécier, entre autres, la présence de nombreux non adhérents, pour la plupart nouvellement installés au Lys, ce qui nous a permis de leur présenter les activités de Vivre au Lys et par là même d'engranger six nouvelles adhésions à notre Association.

Ainsi celle-ci répond-elle parfaitement à l'un de ses objectifs qui est d'intégrer de façon chaleureuse de nouveaux résidents à la vie du Lys.

Parmi les nouveautés du mois passé signalons la mise à jour de notre site Internet avec notamment la refonte complète de la vidéo présentant notre Association sur sa page d'accueil.

Cette présentation, particulièrement alléchante quant aux activités proposées par Vivre au Lys devrait être de nature à générer de nouvelles adhésions (pour mémoire rappelons que nous nous sommes fixés l'objectif ambitieux de 200 adhérents individuels pour 2026 !).

Il convient de remercier particulièrement Evelyne BADUEL et Brigitte de BOSSOREILLE qui ont œuvré à cette nouvelle présentation.

Concernant les activités à venir, nous mobilisons dorénavant toutes nos énergies à la préparation de la grande célébration que Vivre au Lys consacrera au centenaire de la création du Lys en 1925, laquelle est programmée pour le samedi soir du 13 septembre 2025 dans le magnifique cadre du square d'Aumale.

Le flyer et l'affiche présentant cette manifestation sont en cours d'élaboration et seront distribués d'ici la fin du mois de juin.

A l'issue de cette communication le bulletin d'inscription sera disponible sur le site de l'Association avec tous les renseignements nécessaires.

Le thème retenu sera bien évidemment celui des « Années Folles 1920-1929 ».

Le programme en cours de finalisation comprendra notamment :

- un apéritif
- un buffet dînatoire
- une animation musicale style 1925
- une soirée dansante sur des musiques plus actuelles
- un photobooth souvenir

Cette grande fête revêtira un caractère tout à fait exceptionnel et nous vous conseillons de réserver dès à présent votre soirée du 13 septembre 2025.

Hormis cet événement majeur, nous continuons à travailler sur différents projets qui vous seront proposés d'ici la fin de l'année 2025, tels que :

- le Forum des Associations 2025
- l'Assemblée Générale de l'exercice 2024 / 2025
- le troc plantes d'automne programmé le samedi 22 novembre
- un apéro kiosque consacré à la dégustation de vins

Cette lettre constituant probablement la dernière de ce premier semestre 2025, je vous souhaite dès à présent un très bel été et d'agréables vacances ensoleillées.

En comptant bien vous retrouver, dès la rentrée et notamment à la soiré du 13 septembre, je vous adresse, chers amis adhérents, mes plus amicales salutations.

Jean-Louis BADUEL

Président de Vivre au Lys

***VIVRE AU LYS DONNE DE LA VIE AU LYS***